



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4547

3 Pièces

60 m²

Réf. 4547-NFI

355 000 €

Eguilles

Appartement à vendre (13510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Éguilles vous propose à la vente cet appartement de type 3 situé aux Figons, en exclusivité. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4547 (Lien direct sur les photos) Situation et contexte : Situé dans un quartier calme à 7km d'Aix en Provence, cet appartement bénéficie de la proximité des commodités et des transports en commun. Description intérieure : L'intérieur est entièrement rénové avec de beaux matériaux. Le salon lumineux s'ouvre sur une belle cuisine équipée ...

M-OI Éguilles offers you for sale this type 3 apartment located in Figons, exclusively. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 4547 (Direct link on the photos) Situation and context: Located in a quiet area 7km from Aix en Provence, this apartment benefits from proximity to amenities and public transport. Interior description: The interior is completely renovated with beautiful materials. The bright living room opens onto a beautiful fitted kitchen open to the dining room, ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4547



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4547

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4547



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4547